

## «2 x Weihnachten» für Bedürftige im Kanton Zug

**Spendenaktion** Das Schweizerische Rote Kreuz Zug verteilte rund 2,1 Tonnen Güter an soziale Institutionen.

Das Schweizerische Rote Kreuz (SRK), die Post, Coop und die Schweizerische Lebensrettungsgesellschaft (SLRG) rufen jeweils über die Festtage zur Aktion «2 x Weihnachten» auf. Online und auf dem Postweg zusammengestellt, sind rund 60 000 Pakete für «2 x Weihnachten» gesendet worden. Mit den Online-Paketen finanziert das SRK Winterhilfeprojekte in Osteuropa.

Unverderbliche Lebensmittel und Körperhygieneprodukte werden an die Rotkreuz-Kantonverbände verteilt, die sie regional – entweder direkt oder über soziale Institutionen – an bedürftige Einzelpersonen und Familien abgeben.

Das SRK Zug durfte am 12. März eine Lieferung über ins-

gesamt 2000 Kilogramm aus Bern entgegennehmen, die es noch um 170 Kilogramm mit eigenen Mitteln aufstockte. Fünf Freiwillige des SRK Zug packten zusammen mit Beatrice Matter, der Verantwortlichen der Aktion in Zug, einen ganzen Vormittag lang grosse Schachteln aus und stellten die Lieferungen für elf soziale Institutionen und Sozialämter im Kanton Zug zusammen, die bereits Ende letzten Jahres ihre Wünsche angemeldet hatten. Denjenigen, die das gewünscht hatten, lieferten zwei weitere Freiwillige des Rotkreuz-Fahrdienstes die Waren gegen einen kleinen Unkostenbeitrag direkt aus.

**Für das SRK Zug:  
Beatrice Matter**



Corinne Büchler, Peter Mägerle, Rolf Wyss, Beatrice Matter, Claudia Müller und Anni Simon (von links) vom SRK Zug beim Vorbereiten der Lieferungen.

Bild: PD